

# Sitzungsprotokoll

## Außerordentliche Online-Sitzung via Zoom

FSR Mathematik

02.06.2021, Beginn: 18:15 Uhr

### Anwesende

Anke-Bilke Bianchi (FSR)  
Jule Budnick (FSR)  
Noah-Joël Seegert (FSR)  
Tobias Bucher (FSR)  
Valentin Steinforth (MSB)  
Leon Ochmann (Gast, bis Gespräch mit GID)

Protokoll: Noah  
Protokollverantwortliche: Jule  
Discord-Zusammenfassung: Tobias

### Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Protokoll der letzten Sitzung</b>	<b>1</b>
<b>2</b>	<b>Webseite</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Gespräch mit der geschäftsführenden Institutsdirektorin (GID)</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>WarmUp</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>Überarbeitung Erstibrief</b>	<b>2</b>
<b>6</b>	<b>Berichte</b>	<b>2</b>
<b>7</b>	<b>Termine</b>	<b>2</b>
<b>8</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>3</b>
<b>9</b>	<b>ToDo-Liste</b>	<b>3</b>

### 1 Protokoll der letzten Sitzung

Das vorläufige Protokoll der letzten Sitzung wurde leider nicht rechtzeitig veröffentlicht, weshalb wir es auf der nächsten Sitzung bestätigen werden. Des Weiteren wurde es direkt als Sitzungsprotokoll anstatt als vorläufiges Sitzungsprotokoll auf die Website hochgeladen. Dies wird schnellstmöglich geändert.

## 2 Webseite

Wir besprechen mit Leon, welche Überarbeitungen uns auf der Website wichtig sind und noch von ihm erledigt werden sollen. Leon wird noch die Anmeldung für die Fachschaftsfahrt umsetzen, einen Leitfaden für Fachschaftler:innen schreiben, sowie die Möglichkeit einer englischen Website einarbeiten. Des Weiteren behält die Website ihren grauen (statt gelben) Hintergrund und die Unterreiter werden oben (statt links) angeheftet.

## 3 Gespräch mit der geschäftsführenden Institutsdirektorin (GID)

Noah und Anke planen das einmal im Semester stattfindende Gespräch mit Frau Prof. Tischendorf am 08.06.2021. Da wir unter anderem auch über die Präsenzlehre des nächsten Semesters und die Präsenzprüfungen dieses Semester reden wollen, wird Herr Prof. Filler als stellvertretender Direktor für Studium und Lehre daran teilnehmen. Außerdem wollen wir eine Umfrage über die digitale Lehre am Institut für Mathematik umsetzen und dies ansprechen. Jule und Anke kümmern sich um die Einrichtung der Umfrage.

Wir sammeln noch weitere Themen für das Gespräch.

## 4 WarmUp

Die Terminfindung werden wir dieses Jahr mit der Physik- und Informatik-Fachschaft absprechen, damit ein ordentlicher Brückenkurs für die IMP-Erstis und etwaige Kombinationsbachelor entsteht. Jule und Noah kümmern sich darum.

Alle weiteren Aufgaben werden dieses Mal nicht in einem AK, sondern auf FSR-Sitzungen besprochen und verteilt.

## 5 Überarbeitung Erstibrief

Valentin kümmert sich bereits um die Überarbeitung des Erstibriefs. Er braucht noch die Daten für das WarmUp und unser Angebot an Orientierungsveranstaltungen. Die WarmUp Termine werden in der nächsten Woche nach Absprache mit den anderen Fachschaften festgelegt. Eine Fachschaftsfahrt wird nicht stattfinden, alle weiteren Orientierungsveranstaltungen werden wir aufgrund der Pandemie erst später festlegen.

Valentin wird den Erstibrief nochmal updaten, nachdem genaueres feststeht.

## 6 Berichte

**Institutsrat** Anke berichtet, dass das Testzentrum läuft. Bei großen Prüfungen können jedoch nicht alle Studierenden, die an einer Prüfung teilnehmen wollen, gleichzeitig getestet werden, daher sollten diese sich entweder beim Testzentrum anmelden oder sich woanders testen lassen. Vom Präsidium wird 20% Präsenzlehre angepeilt, jedoch steht noch nicht fest, wie das umgesetzt werden soll. Aus diesem Grund wird der Beginn des nächsten Semesters wahrscheinlich immer noch digital stattfinden. Das Problem der SAP-Konten ist immer noch nicht gelöst, es soll aber bald Verbesserungen geben. Die Lehrplanung wurde bestätigt.

**Sitzung Physik-Initiative** Jule berichtet, dass wir die Brückenkurse der Fachschaften besser koordinieren wollen.

**Sitzung IMP** Jule berichtet.

## 7 Termine

**Fakultätsrat** Die nächste Sitzung des Fakultätsrats findet am 16.06. statt.

**Bachelor-Master-Info** Die Informationsveranstaltung für die Bachelor- und Masterarbeiten findet am 24.06.2021 um 15-18 Uhr statt.

**Institutsrat** Die nächste Sitzung des Institutsrats findet am 29.06. um 13:15 Uhr statt.

## 8 Sonstiges

**Mail-Verteiler-Themen** FSR-Wahl + FSR Info Spieleabend, Lerntag, StuPa-Wahl, Bachelor-Master-Info, Evaluationszeitraum, Rückmeldung

**Wahlkommission** Die Wahlkommission möchte Briefe und andere Unterlagen kaufen, um die Briefwahl durchzuführen. Dies werden wir durch einen Finanzbeschluss unterstützen.

**Spam-Mails** Die MSB und der FSR bekommen momentan sehr viele Spam-Mails. Valentin wird wahrscheinlich der Rechentechnik wegen dieses Problems schreiben, weil es zum Teil seine (und unsere) Arbeit beeinträchtigt.

**WG-Suche Kanal auf Discord** Wir entscheiden uns dafür, einen Channel auf Discord für WG-Suchende anzulegen. Valentin erstellt diesen Kanal und schreibt eine Erklärung und einige Hinweise dafür.

**weitere Öffnungsinitiative Unis** Wir haben eine Mail zu einer weiteren Öffnungsinitiative an Universitäten bekommen und wollen auf der nächsten Sitzung darüber reden.

**Außerordentliche Sitzung** Da nur vier FSRler:innen bei der Sitzung anwesend waren, ist dies heute eine außerordentliche Sitzung. Daher müssen wir eine Sitzung mehr in diesem Monat abhalten (was aufgrund der Tatsache, dass es im Juni fünf Mittwoche gibt, für unseren zwei-wöchentlichen Rhythmus kein Problem darstellt).

## 9 ToDo-Liste

**von dem\*der Protokollverantwortlichen zusammengefasst:**

- **FSR:** Beschriftung Pfannen und Messer, Etikettiergerät besorgen, Unischlüssel, JWD Küche streichen, Änderung Studienordnung Überarbeitung Erstiheft Deadline Anfang September
- **Anna:** Kalender aktualisieren, AK T-Shirts, Küchen Plan, Küchenzeugs
- **Jule:** Website Englisch, Seite Mastererstis, Erstiheft Studium, Physik Daten Einführungskurs nachfragen, Eindrücke alte FSRler Website, Moodle Ankündigung Lerntag, Lerntagsmaterialien Krämer, WarmUp Koordination
- **Anke:** Ehrenamtsbescheinigungen, Leitfaden Prüfungsprotokolle, Almanach Stellvertretende Prüfungsausschuss, Almanach Überarbeitung Anleitung Moodle, Mail Präsenzprüfungen, Discord StuPa-Wahlwerbung, Wahlkommission Almanach
- **Tim:** Git-Anleitung, Komplexe Zahlen
- **Steven:** Spam, AK T-Shirt Überarbeitung, Pflanzen, vollst. Ind. Überarbeitung hochladen, Zoom-Link (Sitzung), Erstiheft, Planung Lerntag-Helfer
- **Noah:** TAN Leser, Whiteboard, Finanzbeschluss Spieleabend, Finanzbeschluss Kontogebühren, Finanzbeschluss Cover, Finanzbeschluss Website 28.04., Erstiheft Gremien, IMP Finanzen, Finanzbeschluss Briefwahl
- **Tobias:** Spiele, Rückgabe Tablets, SWT überarbeiten, Discordaccount

- **Valentin:** Stupa Wahlen Ersti Moodle, suchen nach Importdaten Umfrage Onlinelehre, Erstibrief vor der nächsten Sitzung dem FSR zur Korrektur geben, Rechentechnik Spam, Discord-Server WG-Suche

Die nächste ordentliche Sitzung findet am Mittwoch, den 16.06.21 um 18:15 Uhr via Zoom statt. Noah übernimmt die Redeleitung.

Unterschriften zum Protokoll  
der FSR-Sitzung vom 02.06.2021

Stempel